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鈴鹿中央総合病院 稲垣伶菜
1ヶ月と短い間でしたがたくさんの思い出ができま
した。初めて御浜町に来た時はその不便さに不安
でいっぱいでしたが指導医の阪口先生をはじめと
して多くの方のお陰で無事に研修を終了すること
ができました。
また同期にも恵まれ、新宮に出かけてみたり、寒
い中にBBQをしてみたり、と毎日楽しく過ごすこ
とができました。鈴鹿からあまりに遠い研修先で
したが、ぜひいろんな人に研修先として選択して
いただけたらいいなと思います。
ワニを初めて食べましたがほぼ鶏肉でした。

夜の街を探索

桑名市総合医療センター 横山 忠弘
この度は1ヶ月と短い間でしたが紀南病院のスタッフの皆
様、御浜町・新宮市を始めとした地域の皆様(特に飲食店
の方)には大変お世話になりました。養護老人ホーム松濤
園でのタウンミーティングでは様々な世代の地元の方と
お話でき、最後にきなん苑の鈴木先生による二胡でのリ
サイタルで地域に根差した先生のお人柄にも触れること
ができ感銘を受けました。学んだ地域との関わりが深い
医師像を生涯忘れず今後も医療に励みたいと思います。
最後になりますが、内科の鈴木先生には消化器内科の有
意義なお話を沢山伺い、総務の津呂橋さんには私生活で
もお世話になりました。心より感謝申し上げます、あり
がとうございました。

定食後カレー前の寿司🍣

焼き芋もしました🍠

1晩で2回も訪れたスナック

2日酔いでの
勝浦漁港🐟

味のありすぎるスナックで
地元のイケオジ達と
カラオケ

済生会松阪総合病院 安川 元道
紀南での１ヶ月は充実で楽しい思い出となりました。
診療所に行くことが多く、周囲に病院がない地域に診
療所があることで地域の方に安心感を与えるなと感じ
ました。紀南地域は高齢でも健康な方が多く、穏やか
で温い方ばかりでした。また同期と美味しいご飯屋さ
んやスナックに行き、紀南地域をより深く知ることが
できました。今回の地域研修を通して、地域を知るこ
とが患者さんを理解することにも繋がると感じました。
最後になりますが指導医の渡邊先生や事務の津呂橋さ
んはじめ多くの方にお世話になりました。地域研修に
紀南を選んで良かったです。

最後の夜🍺
阿田和からの終電に
乗りたくて走って
新宮へ行ったのはい
い思い出
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